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Guinda, Aravaca, Prospe, Perales, Sanse, Lavapies-LABO, Lavandería, CNT y Pueblo de Vallecas
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Estrecho

Puesto que no había una estructura clara del orden del día a continuación se relacionan los distintos puntos
tratados según el orden en que fueron saliendo a lo largo de la asamblea

1. Aniversario del LABORATORIO 3

Sol, del grupo de Estrecho, informa a la Asamblea de las actividades programadas por el CSO
Laboratorio 3 durante los días 8 y 9 de febrero con motivo del primer aniversario de su puesta en
funcionamiento. En estas actividades participarán diversos colectivos, entre ellos el BAH.

Sábado, 8 de febrero:  para este día está prevista la realización una “Revista caminada”; un
paseo por el centro de Madrid a lo largo del cúal se van sucediendo diferentes acciones
temáticas reivindicativas. El recorrido es el siguiente: Callao, Sol, Pza. Mayor, Tirso de Molina y
Lavapies donde concluirá el paseo.
El BAH participará reproduciendo un huerto en la plaza Mayor dónde se repartirán repollos
después de leer un texto denunciando la situación de abandono y amenaza en la que se
encuentra el campo y exponiendo alguna alternativa, como el BAH, para cambiar esta
situación.

Domingo, 9 de febrero:  está prevista la realización multitud de actividaes de todo tipo
(proyecciones, talleres, coloquios, ...) utilizando todas las salas del LABO. Se inaugurará una
zona nueva.

Jueves, 6 de febrero: a las 11:00 horas, se ha convocado una rueda de prensa en el LABO para
anunciar el aniversario. Se solicita la asistencia de algún mienbro del BAH. No se presenta
ningún voluntario entre los asistentes.

Una vez terminada la exposición se nos aníma a tod@s a participar y/o asistir a la celebración.
A continuación se discuten las cuestiones logísticas relacionadas con la acción que realizará el BAH
en la revista caminada del sábado, 9 de febrero. Se fijan dos citas para ese día:

– 16:00 h en el CSO Seko para cargar la furgoneta con todo el material necesario para la acción.
– 20:00 h junto a la fuente de la plaza del Ministerio de Asuntos Exteriores, para organizar todos

los preparativos para la acción. Para esta convocatoria se necesitará más gente, al menos 20
personas.

2. Domingo verde

El grupo de Perales propone mantener la convocatoria inicial del Domingo verde para el día 9 de
febrero a pesar de que coincide con los actos programados en el LABO con motivo de su primer
aniversario. El grupo de trabajadores explica que hay tareas urgentes que hacer en el huerto que
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no deberían demorarse más como, por ejemplo, la siembra de algunos productos.
Por tanto, se fija la convocatoria del próximo Domingo verde para el domingo, 9 de febrero a las
9:00 horas en la entrada del Hotel Claridge, Conde de Casal.

3. Tierras en San Martín de laVega

Preámbulo

Debido a la amenaza que,  desde su aprobación, viene suponiendo para las tierras de la vega de
Perales el cambio de uso del suelo que introduce el nuevo Plan General de Ordenación Urbana se
buscaron tierras de “repuesto” que cumpliesen con los requisitos que demanda la cooperativa
BAH. Como resultado de esta busqueda surgió la posibilidad de conseguir en San Martín del Vega
entre 1 y 3 ha de tierras ecológicas destinadas por el ayuntamiento a la explotación agrícola en
régimen de cesión vitalicia. Los gastos parece que serían mínimos y consistirían básicamente en el
mantenimiento de la red de riego. Planteado en una asamblea anterior se decidió solicitar estas
tierras para su explotación pensado en un futuro traslado de la producción del BAH a esta zona.

Nueva propuesta

El grupo de Perales propone, como nueva alternativa al planteamiento inicial descrito más arriba,
que las tierras de San Martín de la Vega se destinen a la creación de un nuevo proyecto
cooperativo independiente del BAH aunque de similares características. Para ello esgrime varios
argumentos:

a. Se han localizado en Perales tierras alternativas en condiciones adecuadas y en cantidad
suficiente para garantizar el traslado de la producción de la vega en el caso de que
finalmente fuese necesario. Estas tierras se encuentran  fuera de la vega, que es la zona
afectada por el cambio de uso propuesto en el PGOU de Perales.

b. Consideran que las relaciones (con el medio natural, social, etc.) establecidas en Perales
durante todo este tiempo han sido y son enormemente valiosas para el desarrollo presente y
futuro de la cooperativa y que sería un error perderlas.

c. Complementariamente al punto anterior, el grupo de Perales propone la puesta en marcha
de un Proyecto de Desarrollo Rural que tenga como objetivo ofrecer una alternativa al actual
modelo de desarrollo de la zona basado casi exclusivamente en el crecimiento urbanístico.

d. El grupo de Perales ya ha contactado, sin adquirir ningún tipo de compromiso, con gente
interesada en montar una nueva cooperativa (trabajadores y consumidores) asegurando
previamente la viabilidad del proyecto.

En la medida en que la continuidad de la huerta de Perales parece garantizada con las tierras
localizadas en el propio municipio, los asistentes se mostraron favorables a la propuesta de facilitar
la aparición de una nueva cooperativa que, por otro lado, parece perfectamente viable.
En cualquier caso, se decide llevar este debate a los grupos para tratarlo en profundidad y volver a
revisar este punto en una próxima asamblea.

4. Proyecto de Desarrollo Rural

Como ya se ha dicho en el punto anterior, el grupo de Perales expuso su intención de realizar un
Proyecto de Desarrollo Rural para Perales. El principal objetivo es tratar de oponerse al actual
proceso de desaparición de la vega de Perales como zona agrícola y, en general, de la actividad
agrícola en la zona, demostrando que existen otras alternativas al desarrollo urbanístico.
Por otro lado es una forma más de oponerse a la previsible expulsión del BAH de la vega de
Perales.
Se plantea crear un grupo para desarrollar este proyecto. L@s interesad@s se pueden poner en
contacto con el grupo de Perales (Alberto, por ejemplo).
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5. Citas y visitas

Alcalá de Henares.
La reciente visita del grupo de Perales a Alcalá de Henares se convirtió en una charla sobre el
BAH.
Esto puso de relieve la falta de información que hay en algunos grupos por lo que se propuso
que se realizase una rueda interna de charlas en el BAH para infromar a los grupos que lo
soliciten/necesiten.
Barcelona
La charla prevista en Barcelona será el jueves, 27 de febrero, o el lunes, 4 de marzo, a elegir.
Galius (CNT) se ofrece voluntario para asistir junto a José Ángel y expresa su preferencia por el
jueves, 27 de febrero.
La Barraca
El colectivo La Barraca (Moratalaz) solicita una charla sobre el proyecto BAH. La fecha la
ponemos nosotros según nos convenga. 
Parque Alcosa. Valencia
Especialmente interesante por su experiencia en las formas de legalización de proyectos de
este tipo.
En principio, la visita se fija para el día 22 de febrero aunque hay que confirmarlo. Interesad@s
hablar con Miguel (Perales).

6. Organización

Se realiza entre los grupos una ronda de previsión de consumo para el mes de marzo con el
siguiente resultado:

Bajas Altas

Lavapies 1 Guinda 4
Aravaca 1 Lavandería 1
Vallecas 5 CNT 2
TOTAL 7 TOTAL 7

El total de unidades de consumo es de 132. En el reparto de las unidades de consumo que han
quedado libres ha primado, como ya se había decidido, el crecimiento de los grupos más
pequeños.

7. Pueblo de Vallecas

El grupo de Pueblo de Vallecas desaparece. Como despedida, algunas personas de este grupo
ofrecen, a modo de aportación al BAH, la realización de un espectáculo, aun sin definir, para
recaudar fondos.
Será en la Lavandería y se avisará de la fecha.

8. Comisiones

I.A.P. (Encuestas)
El próximo sábado, 8 de febrero, a las 11:00 h, en La Prospe se convoca a un debate, discusión,
abierto a todos sobre “Participación, comunicación y poder en los grupos”  en el que se tratará
de desentrañar como es la toma de decisiones en cada grupo.
Ya se están recogiendo las encuestas que se repartieron en su día.
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Legalización
Presentan resumen (anexo) de lo que se ha hecho hasta ahora y de lo que se va a hacer.
Curso de Agroecología
Se presenta un primer avance de la estructura y contenidos del curso (anexo).
Esta comisión se reune el miércoles o el jueves de la semana que viene (10-16 de febrero) en
torno a las 17:00 h en el CSO Seko. Los interesados, confirmar llamando al grupo de
trabajadores.
CSO Seko. Asambleas de enero.
Se presentan actas de las dos asambleas celebradas en enero. Se incorporan como anexo.

9. Página web y El Berengenal

Página web
La página web que desde hace algún tiempo está desarrollando el grupo del LABO está parada,
de momento. Esperan que en marzo puedan distribuir un dossier informativo sobre el acceso y
manejo de la página para que podamos visitarla y actualizarla incorporando información sobre
nuestros respectivos grupos.
La dirección de la página es: http://ourproject.org/projects/bah/
El Berenjenal
El Berenjenal está retrasando su salida por que no hay contenidos suficientes. En este sentido,
se expresa la necesidad de participar más en su elaboración aportando todo tipo de cuestiones
que puedan tener algún tipo de interés para la cooperativa y sus miembros aunque no esten
directamente relacionadas con la agroecología.

10.Otros

Plenario de la Red GAK's
La Red de GAK's solicita la presencia de los transportistas del BAH (también transportistas de la
red para algunos grupos) en el próximo Plenario previsto para el día 22 de febrero a las 11:00 h
en el Gato Negro, c/ José Feliú Codina, 5
Financiación

Delantales: el grupo de Pueblo de Vallecas comenta que ha mirado algunos modelos pero
que no dispone de los precios en ese momento. Se compromete a llevar esta información a la
próxima asamblea.

Recetario: de forma generalizada se expresa interés por la edición de un libro de recetas
como posible forma de finaciación. Se hace un llamamiento generalizado a la recopilación de
recetas que se aportarán la próxima asamblea. Hay que discutir la forma y los contenidos de
este “recetario” ya que hay multitud de ideas.

Bolsas: Prospe propone la posibilidad de hacer bolsas de tela en vez o además de los
delantales. Se encargará de informarse sobre precios.

Cultivos: Prospe ofreció semillas de zapallito para la plantación de los cultivos de verano. La
procedencia parece ser, con bastante seguridad, de cultivo ecológico.

PRÓXIMA ASAMBLEA
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